

Noticias de la Unión Europea № 332 · Noviembre-Diciembre 2012 · ISSN 1133-8660



SUMARIO

Monográfico: Derecho de los consumidores

- El ejercicio de los derechos de los consumidores europeos / Luis Abellán Tolosa
- Reflejos de las reformas contractuales europeas en la actividad de empresarios y consumidores / Javier Avilés García
- Procedimiento negociado con publicidad y competencia efectiva. (Comentario a la STJCE de 15 de octubre de 2009) / Isabel Gallego Córcoles
- Un impulso renovado para la Oficina Europea de Lucha contra el Fraude (OLAF) / Alberto Gil Soriano
- El sobreendeudamiento de los consumidores en la Unión Europea / Bernardo Hernández Bataller
- Endeudamiento familiar y procedimiento concursal de los consumidores / Purificación Martorell Zulueta
- El Tribunal Supremo pone fin a la batalla judicial de las Estaciones de Servicio contra las Petroleras sobre la no imposición de precios / Irene Muñoz Ruiz
- Apunte sobre el futuro de la regulación del crédito al consumo, a la luz de la Directiva 2008/48/CE del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de abril de 2008, relativa a los contratos de crédito al consumo / María José Reyes López
- La dificultad para exigir la responsabilidad extracontractual por actos ilegales a la Unión Europea cuando entra en juego la salud pública. (Comentario a la Sentencia del Tribunal General de 3 de marzo de 2010) / Carmen Rodríguez Medina
- ¿Cuál es el fraude fiscal exigido por el artículo 11.1 letra a) de la Directiva de fusiones, escisiones, etc. para poder aplicarse la norma anti-abuso que esta disposición contiene? / Alfonso Sanz Clavijo



Noticias de la Unión Europea № 332 · Noviembre-Diciembre 2012 · ISSN 1133-8660



- Actos de disposición, título gratuito y la rescisión concursal / Juan A. Tamayo
- Velarde Aramayo, María Silvia La cuantificación de las tasas sobre telecomunicaciones según la legislación y jurisprudencia de la Unión Europea. (STJUE de 21 de julio de 2011 y STS de 9 de febrero de 2012, asunto Telefónica de España SA y la CMT) / Mª Silvia Velarde Aramayo
- Apreciación de oficio del carácter abusivo de una cláusula de sumisión a arbitraje por parte del juez nacional que conoce del procedimiento de ejecución de un laudo arbitral firme. (Comentario a la STJCE de 6 de octubre de 2009) / José Ramón de Verda y Beamonte